

Mitten im Leben.

Das **Internationale Bildungs- und Sozialwerk (int-bsw)** ist überregional und international tätig. Der gemeinnützig und mildtätig anerkannte Träger betreibt zahlreiche Einrichtungen zur Betreuung und Förderung von Menschen aller Altersstufen sowie mit und ohne Beeinträchtigungen.

Grundlage der Arbeit ist ein Menschenbild, welches die Würde aller Menschen unverrückbar in den Mittelpunkt der Arbeit stellt. Eigene Fähigkeiten, Begabungen, Potentiale und Bedürfnisse der Menschen zu erkennen und sie zu fördern, sind Ausdruck unserer Verantwortung und unseres Engagements.

**Lebhafte
Kinder**

**Lebenslanges
Lernen**

**Leben mit
Beeinträchtigungen**

**Leben
im Alter**

**Würdiges Leben
bis zuletzt**

**Leben in
Europa**



Wie Sie uns gut finden...



Internationales Bildungs-
und Sozialwerk gGmbH

Haus Kray

Bonifaciusstraße 194
45309 Essen

Tel. 0201 8576040

Fax 0201 85760411

haus-kray@int-bsw.de

www.int-bsw.de

Haus Kray

Seniorenwohn- und Pflegezentrum

Essen (Nordrhein-Westfalen)

int-bsw
Internationales
Bildungs- und
Sozialwerk

int-bsw
Internationales
Bildungs- und
Sozialwerk

int-bsw
Internationales
Bildungs- und
Sozialwerk

Unser neues Haus ...

Auf dem Grundstück an der Bonifaciusstraße in Essen-Kray steht nun das neue Seniorenwohn- und Pflegezentrum für 77 Bewohner. Auf dem ehemaligen Kirchengelände wurde ein dreigeschossiger Flügelbau errichtet.

Das „Haus Kray“ verfügt ausschließlich über komfortable und seniorengerechte Einzelzimmer mit eigenem Bad/ WC. Zu jedem Zimmer gehört ein eigener Balkon oder eine Terrasse. In allen drei Wohnbereichen gibt es ein großzügiges Wellnessbad. Die tragereigene Küche hat sich auf ein ausgewogenes Speisenangebot in den Restaurants und in der Cafeteria eingestellt. Weiterhin können die Gemeinschaftsräume für gemütliche Spiel- oder Plauderrunden, für das tägliche Studieren der Zeitungen oder für kreative und therapeutische Angebote von den Bewohnern genutzt werden. Ebenso laden geräumige Terrassen und die Wellnessoase zum Verweilen ein.

Um das Haus ist eine Gartenanlage angelegt. Duft- und Sinnesbeete bieten Gelegenheit zum Entspannen und Erholen. Bewohner können hier auch gerne ihrem gärtnerischen Hobby nachgehen und sich um Blumen und Pflanzen kümmern.

